

ECOS DE SOCIEDAD

— Se encuentra más aliviada de la grave indisposición que sufrió la distinguida señora de nuestro buen amigo D. Manuel Cruz, aunque sin iniciarse una franca mejoría, que sinceramente deseamos.

— Han marchado a Ciudad Real para celebrar prácticas de enseñanza en la Escuela Normal, los estudiosos jóvenes, D. Juan José Lalsala Recuero y D. Manuel Recuero Santamaria.

— Se encuentra en el campo, pasando una temporada en su hermosa finca, nuestro particular amigo D. Silvestre Izarra con su distinguida familia.

— El día 2 contrajo matrimonio, en la parroquia de la Asunción, Jerónimo García con María de los Angeles Rosillo.

— Se encuentra enfermo de algún cuidado D. Antonio Calso Moraleda, hermano de nuestro respetable arcipreste D. Ricardo, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

— El jueves 6 del corriente, cumplieron con el precepto pascual, las niñas del colegio que dirige Doña Consolación Roldán.

— Se encuentra fuera de cuidado, después de la grave operación que le fué practicada en Madrid, el hijo de nuestro particular amigo D. Fernando Portillo Valcárcel.

— También está mejor de la pierna la religiosa del Hospital, Sor Patrocinio, lo que celebramos.

Andrés Caravantes ODONTOLOGO

Enfermedades de la boca y dientes, extracción dentaria sin dolor, empastos en platino y oro, Construcción de toda clase de aparatos, sistema oro y caucho.

Consulta permanente.
Castellanos, 20.— Valdepeñas

NOTICIAS

El Domingo, 10 del corriente, tendrá lugar en el vecino pueblo de Moral de Calatrava y hora de las cuatro de la tarde, una importante asamblea sanitaria del partido judicial, de la que ya informaremos.

Manuel León Navarro

CASTELLANOS, 2

Gustoso de perfeccionar el corte en la camisería para caballero, esta casa dispone de un cortador á la última, en Madrid, presentando gran surtido en artículos para la confección á la medida.

Encargos para tomar medida á esta casa. (Camisas confeccionadas á la medida desde 15 pesetas).

En el mismo día se celebrará, en Alcázar de San Juan, una simpática fiesta de los *Previsores del Porvenir*, para hacer entrega solemne de las primeras *setenta y dos pensiones* vitalicias que corresponden a otros tantos asociados de dicho pueblo, a cuyo acto asistirá el presidente del Consejo de Administración don Emilio González Llana, y el fundador decano de la Asociación núm. 1 don Francisco Pérez Fernández, el cual dirigirá la palabra.

Con tal motivo será bendecida, en la parroquia de Santa Maria, la lujosa bandera, que ha sido costeadada por los socios de la Sección de Alcázar, siendo madrina la distinguida señora doña Ramona Alvarez de Lara de Espadero.

A la una de la tarde serán obsequiados con un banquete los señores del Consejo, y a las tres en punto tendrá lugar en el Teatro Moderno el acto de repartir las primeras pensiones, y la entrega de 34 carnets de pensionistas.

Todos nuestros números son visados por la censura militar.

Al cielo.

El guardia de primera D. Domingo Martín Serrano pasa por la amarga pena de la pérdida de una hija de corta edad.

El que no se anuncia no vende. Anuncios en este periódico que os conviene por su mucha difusión en toda la provincia.

Accidente lamentable.

Estando inspeccionando los trabajos de zanjeo para la colocación de la tubería que ha de conducir las aguas a la población, el vocal del Consejo de Administración, D. Aurelio Merlo Montes, sufrió una caída en la zanja, por reblandecimiento del terreno, produciéndose distensión en una pierna. Lamentamos el percance, deseando no tenga consecuencias de importancia.

TALLERES TIPOGRÁFICOS CASA CAMPOS
PRINCIPAL, 1 VALDEPEÑAS

Consulta del doctor Antequera

Se hace saber a su numerosa clientela que ha trasladado la consulta y domicilio a la calle Valbuena núm: 22.-Dpdo.

AUTO-GARAGE

Seis de Junio, 46.-VALDEPEÑAS

Aceites, grasas, gasolina y repuestos.

Jaulas independientes.

¡Automovilistas!

Si quereis cargar bien vuestras baterías entregarlas á

Leónides González
Castellanos, 4 -(esterería de Alarcón)